

とうぐみ



学校代表、決定！

2学期に入っても、まだまだ暑い日がありますが、高島っ子は元気に学習に運動に取り組んでいます。そして、9/9より邑楽郡陸上教室記録会(9/25)の出場希望者(5, 6年)が放課後に陸上練習をがんばっています。あまりの暑さに外で練習できない日も体育館で種目別練習を行い、先日、代表選手が決定しました。他校の選手からよい刺激を受けながら、記録会で十分に力を発揮できるよう応援しています。惜しくも記録が足りず、自分の思うような結果とならない児童もいましたが、出場しようと自分を奮い立たせチャレンジしたことがとても大事です。

「できるか、できないか」よりも 「やるか、やらないか」

記録会練習初日に、人の成功や成長には上の考えが大事だと話をしました。そういう意味では、すでに子どもたちがチャレンジしていることが素晴らしいことで、この先も仲間や先生方と練習を重ね、本番での緊張感を味わう中で、きっとさらに成長を遂げるはずとの期待を伝えました。現在、子どもたちは、学校代表として、陸上練習も普段の学校生活も自覚をもってがんばっています。ご家庭では、記録が伸びて一緒に喜び、疲れたり、悔しい思いをしたりしている子どもたちに寄り添っていただいていると思います。誠にありがとうございます。この経験が子どもたちにとって、今後も様々なことにチャレンジし続ける糧となるよう、今後ともご支援をよろしくお願いいたします。



10月の行事予定

| 日 | 曜 | 行事・その他 |
|----|---|--|
| 1 | 水 | 1年生校外学習 |
| 2 | 木 | 林間学校説明会 6校時 |
| 3 | 金 | トレーニング |
| 5 | 日 | おうらスポーツフェスティバル |
| 6 | 月 | 委員会 |
| 7 | 火 | 4年音楽集会 |
| 8 | 水 | 校外学習 6年 |
| 9 | 木 | 修学旅行説明会 6年 |
| 10 | 金 | 校外学習 3年 トレーニング |
| 13 | 月 | スポーツの日 |
| 14 | 火 | 児童集会 |
| 15 | 水 | 清潔検査 |
| 16 | 木 | やまびこ運動、SC 読み聞かせ(とうぐみの会) はくちょう号返却 |
| 17 | 金 | 運動会全体練習 運動会係別打合せ はくちょう号 |
| 18 | 土 | PTA奉仕作業 作業開始7:00～ |
| 20 | 月 | クラブ |
| 21 | 火 | 運動会全体練習 |
| 22 | 水 | 運動会全体練習 |
| 23 | 木 | 運動会全体練習 |
| 24 | 金 | 運動会全体練習 運動会準備 |
| 25 | 土 | 運動会(半日開催) |
| 26 | 日 | 運動会予備日 |
| 27 | 月 | 振替休業日 |
| 28 | 火 | 群馬県民の日 県小学校陸上教室記録会 |
| 29 | 水 | 朝会(表彰) 事務処理日 13:20 下校 |
| 30 | 木 | エコムーブ号 4年 読み聞かせ(とうぐみの会) |
| 31 | 金 | 5年 13:20 下校 |

高島っ子の豊かな心の育成のため いつもありがとうございます 第3弾

目と体をほぐす



9月に入って、通級指導でお世話になっている中嶋先生のご指導の下、子どもたちの目と体の動きを助けるトレーニングを行っています。

ビジョントレーニングでは、眼球の動きをコントロールする能力、焦点を合わせる機能などを高めるために、自分の指を動かしながらそれを目で追う運動を様々なパターンでしています。9月は各学級で毎日行なうことで、学習面の向上や生活面での困難さの軽減を期待しています。また、9月のトレーニングでは、体育館で縦割り班で体ほぐしの運動を行っています。どうしたらスムーズにできるか意識して行なう子どもたちは、1回目(9/5)より2回目(9/19)の方が体を大きく使って集中して動いている児童が増えてきました。子どもたちはゲーム感覚で楽しんでいます。



3年白菜種植え



9月16日(火)に、邑楽町の農家 島田さん、島田さんの息子さん、清水さんが、3年生に白菜の種植えを教えに来てくださいました。

3年生は、本物の白菜の種の小ささや種植えの道具の便利さに「おーっ」と驚いていました。そして、実際に自分の手で白菜の種植えもさせていただきました。自分たちの植えた種から土が盛り上がって芽が出る様子を観察しながら、慎重に水やりをしていく予定です。とっても小さい種からどんな白菜ができるか、とても楽しみです。



中野東小との交流

9月8日(月)に6年生が中野東小学校の6年生と Googlemeet でそれぞれの考えについて交流しました。テーマは「邑楽町のよさやあったらいいなと思う施設を紹介しあおう」。外国語の授業ですから、お互いに英語で自作のスライドを見せながら発表しました。音がうまく聞き取れないこともありましたが、知らない相手に発表する状況は子どもたちを意欲的に取り組ませ、発表する姿は大変立派で、練習の成果がよく出ていました。次回も予定していますので、オンライン上での他校とのやり取りを重ね、知らない相手と英語でコミュニケーションを図る力を実践的につけていってほしいと期待しています。



パンダのおすすめ

9月21日(日)に邑楽町中央公民館で邑っ子フェスが開催されます。

中央公民館1階で高島小4年から6年までの図工の作品が展示されています。
ぜひ足を運んでいただきご覧ください。

<図工作品テーマ>

- 4年 いろいろ絵の具研究所
- 5年 線から生まれたわたしの世界
- 6年 私のお気に入りの場所

